



Communiqué de presse

Courtelary, le 8 mai 2017

« Le Tremplin musical a démarré dans le Jura bernois »

Madame, Monsieur,

Le Tremplin musical a pour but d'encourager les jeunes groupes de musique de la région et de les former dans le monde de la musique. Ayant atteint le nombre de participants nécessaires, ce projet a démarré ses ateliers avec les groupes suivants : *Un Nom (rap)*, *Warm bench (reggae)*, *The Hillbillys (blues rock)* et *Devil's cure (punk rock)*. Ces différentes rencontres permettront de former les jeunes musiciens dans différentes techniques musicales, scéniques et de management de groupe, afin de réaliser un concert en octobre prochain.

Vous êtes cordialement invités à participer à la conférence de presse présentant cette action en détail, qui se déroulera:

Date: **16 mai 2017 à 9h30**

Lieu: **Centre de Culture et de Loisirs de Saint-Imier**

Les personnes suivantes s'exprimeront à cette occasion:

- **M. Gaël Zwahlen**, Coordinateur du projet
- **M. Alain Berberat**, Délégué interjurassien à la jeunesse
- **M. Mathieu Chaignat**, Président de la Commission de la jeunesse du Jura bernois
- **Patrick Domont**, responsable du Centre culturel et de loisirs de Saint-Imier.
- **Des jeunes participants au projet seront également présents**

Un dossier de presse sera disponible sur place.

Informations

Gaël Zwahlen, coordinateur du projet: gaelzwahlen@gmail.com, 079.775.40.18

Alain Berberat, délégué interjurassien à la jeunesse: alain.berberat@oxyjeunes.ch, 079.104.63.41